



Das VSGO-Team will auch nächste Saison angreifen. ■ Foto: p

Meisterlich am Brett

Schachschüler bleiben in U12-Liga unbesiegt

OFFENBACH ■ Mit einem 3:1 gegen Dietzenbach krönte die U12-Schülermannschaft der Vereinigten Schachgesellschaft Offenbach eine perfekte Saison. Kolja Hegmann, Dominik Laux, Tim Sommer und Tom Werner blieben in allen Ligaspielen ohne Niederlage. Zu diesem Ergebnis haben im Saisonverlauf auch Benedikt Westhof und Gero Hofmann mit wichtigen Punkten beigetragen (beide nicht auf dem Foto).

Dominik Laux, dieses Jahr noch in der U8 spielberechtigt und jüngstes Mannschaftsmitglied, holte darü-

ber hinaus 8,5 von neun möglichen Punkten und war damit Top-Scorer unter den 75 Spielern in der Liga. Trotz der Dominanz der Offenbacher betrug der Abstand auf den zweitplatzierten SK Gründau am Ende nur einen halben Brettspunkt.

Vier der sechs Schüler sind auch kommende Saison in der U12-Liga spielberechtigt, so dass die VSGO wieder ganz oben um die Meisterschaft mitspielen möchte. Training der Kinder und Jugendlichen ist immer dienstags ab 17 Uhr im Vereinsheim (Arthur-Zit-scher-Straße 22). ■ jp